

Rapport moral du Président de Mimizan Avenir Assemblée Générale – 5 avril 2025

Chers amis, chers adhérents,

En cette nouvelle assemblée générale, je suis heureux de vous présenter le rapport moral de notre association pour l'année 2024.

L'année écoulée a été marquée par la poursuite de notre action de terrain, centrée essentiellement autour de nos permanences citoyennes, que nous avons volontairement organisées de manière alternée entre le bourg et la plage. Ce choix n'a rien d'anodin : il incarne notre volonté de rester proches des habitants, en tenant compte de la réalité spécifique de Mimizan, commune dotée de deux cœurs de vie – le bourg, avec ses commerces, et la plage, en lien direct avec l'océan.

Ces permanences ont été des temps précieux d'écoute et d'échange. Vous avez été nombreux à venir nous faire part de vos problématiques quotidiennes, à nous interroger sur des sujets techniques concernant la vie municipale, ou encore à exprimer des inquiétudes et des idées. Si nous n'avons pas toujours pu vous apporter des réponses immédiates ou exhaustives, nous avons en revanche toujours pris soin de vous écouter avec attention et respect. C'est cette proximité qui fait la force de Mimizan Avenir.

Aussi, notre association joue un rôle d'interface essentiel entre les citoyens et la majorité du Conseil municipal. À l'écoute des préoccupations et des attentes de la population, nous veillons à relayer leurs demandes et propositions auprès des instances décisionnelles. Notre engagement consiste à faciliter le dialogue, à garantir une meilleure transparence dans les actions menées et à assurer que les décisions prises répondent réellement aux besoins des habitants.

Au-delà de ce rôle d'écoute et d'interface, nous tenons à rappeler que notre association porte aussi une ambition plus large : celle de faire vivre le débat d'idées, dans un monde où l'actualité nous montre chaque jour que l'individualisme et l'esprit de compétition prennent une place croissante. À l'heure où les tensions s'intensifient à l'échelle mondiale, il nous appartient, à notre échelle locale, de cultiver l'échange, la solidarité et la justice.

Les territoires comme le nôtre ont plus que jamais besoin d'espaces de discussion, de confrontation d'idées et de projets communs. C'est pourquoi nous devons, ensemble, préparer les bases d'une société locale plus inclusive, où chacun peut trouver sa place et contribuer à la réflexion collective.

Vous le savez, l'horizon 2026, avec les prochaines élections municipales, se profile. Et nous le disons clairement : Mimizan Avenir aura un rôle important à jouer. Nous souhaitons pleinement participer à ce débat démocratique, en portant la voix de tous au cœur d'un projet ambitieux pour Mimizan à l'horizon 2032.

En 2025, nous poursuivrons nos permanences, toujours en alternance entre le bourg et la plage. Mais nous voulons aller plus loin. Nous mettrons en place des temps de concertation et de co-construction d'un projet collectif. Ces réunions thématiques seront ouvertes à toutes celles et ceux qui souhaitent contribuer, dans le respect des valeurs républicaines, à la réflexion sur le devenir de notre commune.

Pour porter ce projet collectif, nous avons besoin de forces vives. Nous appelons donc à un renouvellement et à un élargissement de notre base d'adhérents. De nouvelles idées, de nouvelles voix sont indispensables pour enrichir le débat et donner une impulsion nouvelle à notre action.

Enfin, nous souhaitons redynamiser notre blog, outil essentiel de communication, de transmission de nos idées et de relais de nos actions. Il a déjà permis à Mimizan Avenir de faire entendre sa voix et il est aujourd'hui plus que jamais un levier de mobilisation citoyenne.

Chers amis, soyez assurés que l'engagement de Mimizan Avenir reste total. Nous continuerons à être à votre écoute, à faire entendre vos préoccupations et à porter vos aspirations. Ensemble, poursuivons la construction d'un avenir commun, solidaire et démocratique pour Mimizan.